

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

JO de Tokyo : six Gabonais officiellement qualifiés

Il s'agit de Sarah-Myriam Mazouz (judo), Anthony Obame (taekwondo), Guy Maganga Gorra (athlétisme), Pierrick-Linda Moulin (athlétisme), Adam Mpali (natation) et Aya Mpali (natation)

Willy NDONG
Libreville/Gabon

La liste définitive des athlètes gabonais qualifiés pour les Jeux olympiques qui auront lieu du 30 juillet au 8 août 2021 à Tokyo au Japon est désormais connue. Il s'agit de Sarah-Myriam Mazouz (judo), Anthony Obame (taekwondo), Guy Maganga Gorra (athlétisme), Pierrick-Linda Moulin (athlétisme), Adam Mpali (natation) et Aya Mpali (natation). Ces six compatriotes ont récemment reçu leurs lettres de confirmation pour prendre part aux JO de Tokyo. Par contre, Urgence-Maria

Mouega Mouega (taekwondo), récente championne d'Afrique dans la catégorie des - 73 kg et Franck Mombey (boxe), qui espéraient être repêchés par le Comité international olympique (CIO), ne l'ont finalement pas été. Ils n'iront donc pas à Tokyo. Reste désormais aux autorités, notamment le Comité olympique gabonais et le ministère des Sports, de tout mettre en œuvre pour parachever la préparation de nos ambassadeurs à Tokyo. Outre la participation de ces six athlètes aux JO, le Gabon sera également représenté par l'arbitre Jean-Claude Djimbi (judo), unique arbitre africain à Tokyo.



Photo: DR

Journée olympique : cinq disciplines pour les réjouissances nationales



Photo: DR

Instantané d'un atelier de taekwondo.

J.A.L
Libreville/Gabon

ACTE fondateur de la création des Jeux olympiques et célébrée dans le monde sous l'égide du Comité international olympique (CIO) et tous les 23 juin depuis la première levée organisée en 1948, la journée olympique a également été célébrée au Gabon. C'est samedi 26 juin dernier, dans l'enceinte du stade de l'Amitié sino-gabonaise, que s'est déroulée, en différé, l'édition de cette année.

L'athlétisme, le taekwondo, la boxe,

le roller et break-dance, tous au programme du rendez-vous olympique à venir à Tokyo (Japon), ont été les disciplines retenues parmi les réjouissances organisées par le Comité national olympique gabonais (CNOG). Encore et toujours sous le triptyque bouger, apprendre et découvrir.

Sous les yeux, entre autres, du président du CNOG, Léon Louis Folquet, une centaine d'athlètes en herbe et confirmés ont été mobilisés durant trois heures autour des valeurs sportives et de l'Olympisme. Comme ailleurs dans les pays affiliés au CIO.

Newcastle prêt à mettre 3,8 milliards de francs pour recruter Lemina

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon

À l'issue d'une saison en prêt avec l'équipe de Fulham FC, le milieu de terrain gabonais, Mario Lemina, qui est revenu chez les Saints de Southampton, est de nouveau sur le marché des transferts.

Selon le média britannique Geordiebootboys.com, "Newcastle serait prêt à mettre 5 millions de livres sterling (environ 3,8 milliards de francs) pour recruter définitivement Mario Lemina. En effet, le milieu de terrain est devenu une cible en avril, au moment où les Magpies de Newcastle et West Ham étaient enthousiastes à l'idée de le faire signer. À cette époque, Southampton ne demandait pas moins de 4,8 milliards de francs pour le libérer. De retour chez les Saints, le contrat de Lemina doit expirer l'été prochain, ce qui signifie que c'est leur dernière chance d'obtenir une somme conséquente pour le joueur gabonais".

Depuis son arrivée à St Marys,



Photo: DR

Mario Lemina jouera-t-il à Newcastle la saison prochaine ?

Mario Lemina n'a pas toujours fait l'unanimité au sein du club britannique. Il est tombé en disgrâce depuis l'arrivée du coach Ralph Hasenhuttl. Dès la saison 2019-2020, le natif de Libreville avait même rejoint, toujours en prêt, la formation de Galatasaray, en Turquie.

Une autre source, celle du Daily Mail, confirme également que "Newcastle espère recruter l'international gabonais". Et est prêt

"à mettre sur la table 5 millions de livres sterling, en dépit des 7 millions de livres sterling annoncés à l'origine".

Avec la relégation de Fulham FC en D2 anglaise, la valeur marchande de Lemina a clairement diminué. Arrivé chez les Saints il y a quatre ans, Mario Lemina ne devrait pas passer une saison supplémentaire du côté du sud de l'Angleterre, affirment les mêmes sources.